REPORTA INEGI

Modera economía ritmo de crecimiento en julio

ALEJANDRO MOSCOSA mmoscosa@elfinanciero.com.mx

La economía mexicana mandó una señal de moderación y en julio anotó un crecimiento de 0.2 por ciento mensual, por debajo del 0.5 por ciento de junio; la actividad fue impulsada por el sector industrial que ha sido el soporte en meses recientes, en particular la construcción, según los datos divulgados por el INEGI en el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE).

El dato de julio incluso fue menor al 0.3 por ciento mensual estimado por el propio INEGI hace unos días en el Indicador Oportuno de la Actividad Económica (IOAE).

Atasa anual, el IGAE reportó una expansión de 3.5 por ciento en julio, desde el 4.1 por ciento previo, pero la construcción tuvo un salto de 24.7 por ciento, su tercer incremento a doble dígito y el más pronunciado desde mayo del 2021, como efecto rebote por el confinamiento.

La industria avanzó 4.9 por ciento, y servicios 2.4 por ciento anual.

Modera el paso

La economía mexicana se desaceleró en julio, afectada por la contracción en el sector servicios y un menor crecimiento de la industria.

■ Variación porcentual mensual, por tipo de actividad económica



TROPIEZAN SERVICIOS

Con cifras ajustadas por estacionalidad, se observó que el sector secundario, o de la industria, fue el único con crecimiento, con 0.5 por ciento mensual en julio, aunque con menos fuerza que el 0.8 por ciento de junio. En contraste, los servicios se contrajeron 0.1 por ciento mensual en julio, tras un avance de 0.4 por ciento un mes atrás. "El componente industrial reportado por INEGI vuelve a tener un desempeño superior al resto de las ramas de la actividad económica, particularmente hemos visto un impulso muy claro en la construcción en los últimos meses, que ha dado cierto soporte a la actividad en general", afirmó en entrevista el economista en jefe de Ve por Más, Alejandro Saldaña.